

Wissenschaftler haben ein menschliches «Wesen» geschaffen, das keine Mutter und keinen Vater hat.

Anstelle von Spermien und Eizellen waren naive Stammzellen das Ausgangsmaterial, die so umprogrammiert wurden, dass sie das Potenzial hatten, sich zu jeder Art von Gewebe im Körper zu entwickeln.

Nach Angaben der BBC wurden Chemikalien verwendet, um diese Stammzellen dazu zu bringen, sich zu vier einzigartigen Zelltypen zu entwickeln, die in den frühesten Stadien der menschlichen Embryonalentwicklung beteiligt sind.

Wenn Wissenschaftlern die Arbeit ausgeht, kommen Sie auf tolle Ideen. Ja, dann mal viel Freude mit den neuen Menschen.

[Wissenschaftler haben ein menschliches "Wesen" geschaffen, das keine Mutter und keinen Vater hat \(theeconomiccollapseblog.com\)](http://theeconomiccollapseblog.com)